

INFORME DE RESULTADOS

Durante el año 2019 se realizaron las siguientes acciones:

- Se efectuó la renovación de Cámara de Comercio del año 2019.
- Se inscribió ante la Cámara de Comercio la Junta Directiva
- Se realizaron reuniones de Junta Directiva con el fin de desarrollar lo aprobado del Consejo de Fundadores y el plan de acción. En las reuniones se trataron temas como los de destinar recursos a actividades que perduren y presten servicio a la comunidad durante largo tiempo, tales como dotar el área urbana de un parque biosaludable, gestionar una pista de bicicrós, etc. Así mismo se invitó a Jóvenes profesionales con quienes se dialogó sobre estrategias para la vinculación efectiva de los asociados de la Fundación. Se acordó enviar vía correo electrónico oficio de aceptación como asociado de la fundación y de invitación a participar en los comités de trabajo previstos para el desarrollo de los fines establecidos. Al respecto, Johana Carolina Rivera se comprometió a colaborar con la depuración de la información de afiliados y al envío de los respectivos correos. De igual forma Fredy Parra Hernández manifestó su voluntad de colaboración en la administración de la página WEB.
- Se enviaron los oficios a 81 asociados nuevos de la Fundación y se solicitó respuesta al correo institucional de la presidencia. A la fecha se ha recibido respuesta de Liborio Eugenio González Cepeda quien propone integrar el comité de Ciencia, Tecnología y Educación, Eduardo Espinosa Hernández que desea participar en el Comité de Servicio Social y de Salud o en el de deporte y recreación y Rodrigo Parra Galindo expresa su deseo de participar en Comité Ambiental e infraestructura.
- Se tramitó la actualización del RUT y Firma Electrónica ante la DIAN y la documentación para continuar como Régimen Tributario Especial.
- Se renovó el dominio de la página WEB de la Fundación por valor de 250.000, costo pagado por el doctor Abel Arias Barajas, vicepresidente de la Junta directiva.
- Se recibieron donaciones por parte de los asociados fundadores Héctor Rodrigo Rojas González, seiscientos catorce mil cien pesos (\$614.100) y Buenaventura



González Cepeda, doscientos sesenta y seis mil trescientos pesos (\$266.300) para un total de ochocientos ochenta mil cuatrocientos pesos (\$880400).

La actividad de la Fundación VIVE CIÉNEGA presenta durante el año 2019 excedentes por un valor de seiscientos catorce mil doscientos setenta y nueve pesos (\$614.279). A 31 de diciembre de 2019 había en bancos la suma (\$6.717.163) pesos, en caja (\$53.291) pesos, es decir, que se cuenta con un total acumulado disponible de (\$6.770.454) pesos.

Proyectos 2020

- Realizar ante la DIAN las acciones requeridas para que la FUNDACIÓN VIVE CIÉNGA continúe en el régimen tributario especial.
- Gestionar con los cieneganos interesados en el desarrollo de Ciénega, la afiliación a la Fundación y la consecución de recursos para dotar a la comunidad cienegana de un parque gimnasio biosaludable por un valor de 22 millones aproximadamente.
- Gestionar la conformación de los comités de trabajo previstos para desarrollas los fines de la Fundación.

BUENAVENTURA GONZÁLEZ CEPEDA

Presidente Junta directiva